

J'ai perdu ma bague

P. G., Espagne

26/05/2013

J'ai perdu une bague d'une grande valeur affective pour moi alors que j'étais assise sur mon canapé. Elle a glissé entre les coussins et je ne suis pas arrivée à la retrouver. J'ai essayé plusieurs fois de tout secouer pour qu'elle tombe, j'ai dévissé le fond, etc. Rien à faire, la bague n'apparaissait pas. Était-elle accrochée aux ressorts ? La chose était compliquée. J'ai donc décidé de dire la prière de l'image à saint

Josémaria pour qu'il vienne à mon secours. Six mois plus tard, en désespoir de cause, sans doute parce que je l'avais vraiment *tanné*, il a fait que la bague apparaisse par terre, au salon. Je suis touchée par cette faveur dont je remercie Dieu à travers l'intercession de saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/jai-perdu-ma-bague/> (07/02/2026)